
一 般 質 問 通 告 書 

（令和元年第２回那珂市議会定例会） 

順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

1 9 寺門  厚 

 

１ 農業の振興について 

 

 

２ 幼児教育・保育無償化

と保育行政について 

 

 

３ 通学路の安全確保につ

いて 

 

１ 農業後継者の確保、育成について 

２ 生産基盤の整備と保全について 

３ 販売拠点の整備促進について 

１ 幼児教育・保育無償化法の内容につい

て 

２ 幼児教育・保育無償化の影響と行政の

対応について 

１ 芳野小正門側市道７-００１２号の安

全確保について 

2 17 助川 則夫 

 

１ かわまちづくり支援事

業について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 那珂西部工業団地への

企業誘致について 

１ 事業に係る総面積と総事業費は 

２ ワークショップに参加した団体数と団

体名は 

３ 駐車場は２カ所で４００台近くを収容

予定と計画されていることから常設トイ

レは必要と考えるが計画されているのか

伺います 

４ 本年度予算の積算内容は 

５ 当初取付道路を拡幅計画だったが変更

されたのか 

６ 運営協議会の設置をすべきと考えるが 

１ 那珂ビジョンの推進計画について 

２ 那珂市民の雇用枠を進出企業にお願い

すべきと考えるが 

 

3 6 冨山  豪 

 

１ 農業をとりまく環境に

ついて 

 

２ 公の施設管理について 

３ まちおこしと定住・移

住について 

１ 様々な問題点をどのように考えている

のか 

２ 売る為の場所を考えてほしい 

１ らぽーるの管理状況について 

１ いぃ那珂暮らし応援団の成果について 

２ 地域おこし協力隊について 

 

4 1 小泉 周司 

 

１ 保育園の無償化につい

て 

 

１ 市内の保育園の現状について 

２ 無償化によりどの様に変わるのか 

３ 無償化への対応について 

 



順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

5 7 花島  進 

 

１ 国民健康保険税につい

て 

 

 

２ 保健所の統合について 

 

 

３ 教育の場の感情抑制に

ついて 

 

 

４ 学校教室へのエアコン

設置とその後の運用につ

いて 

５ 地籍再調査の方針につ

いて 

６ 国連「家族農業の１０

年」と農業振興策につい

て 

７ 市職員の人事配置、専

門の育成について 

１ 税の納入率、世帯の所得ごとの状況は 

２ 滞納の割合と遅れて納められるものの

現状は 

３ 強制徴収はどのくらい行われているか 

１ 茨城県の保健所統合方針はどうなって

いるか 

２ 那珂市執行部の対応は 

１ 那珂市内の教育の場で、教師の暴言な

ど、感情が暴走する行為があるのか 

２ 生徒・学生の感情の暴走などは報告さ

れているか 

１ エアコンの設置の進行状況、見通しは 

２ どのように使うか、その運用方針は 

 

１ 地籍調査について、法務局との調整は

どう進み、市の方針はどうなったのか 

１ 市の農業振興策について、国連のキャ

ンペーンとのリンクは 

 

１ 市職員の専門性は、どのように育成し

ているのか 

 

6 2 小池 正夫 

 

１ 小中一貫教育について 

 

２ 不法投棄について 

 

 

１ これまでの取り組みについて 

２ 今後の取り組みについて 

１ 那珂市全体の現状について 

２ 対策について 

7 11 木野 広宣 

 

１ ヘルプマーク・ヘルプ

カードについて 

 

 

 

２ 教育無償化について 

１ ヘルプマークについて 

２ 周知方法は 

３ ヘルプカードについて 

４ 周知方法は 

５ 配布について 

１ 幼児教育・保育の無償化について 

２ 年齢について 

３ 対象世帯は 

４ 市の対象世帯と人数について 

５ 対象となるサービスについて 

６ 大学等修学支援法について 

 



順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

8 12 古川 洋一 

 

1 児童生徒の自転車運転

について 

 

２ 引きこもり等の支援に

ついて 

 

３ 職員の意識改革につい

て 

 

１ 自転車競技会について 

２ 交通ルールと運転技術の習得について  

 

１ 現状について 

２ 相談窓口設置から一歩進んだ支援につ

いて 

１ 手法・手段についての提案 

 


